



Die Tanz-AG der Grundschule Nikola zeigte – musikalisch begleitet von Schülern der Karl-Heiß-Schule – den kroatischen Baska-Tanz.



Das Finale: eine große Polonaise durch die Turnhalle



„Die Welt ist kunterbunt“, sangen die Kinder vom Montessori-Kinderhaus gestern beim Aktionstag Musik. Fotos: sig

# Musik verbindet

## 300 Kinder nahmen an Aktionstag in der Karl-Heiß-Schule teil

Ein Vorschulslager, das Lied vom „Pfirsch-krr-kl-bum Apparat“, Tänze zum „Karneval der Tiere“ und eine bayerische Polka: Gestern kamen anlässlich des bayerischen Aktionstags Musik 300 Kinder zum gemeinsamen Singen, Musizieren und Tanzen in die Turnhalle

der Grundschule Karl Heiß. Der Tag, den die Bayerische Landeskoordinierungsstelle Musik vor vier Jahren ins Leben rief, steht heuer unter dem Motto „Musik verbindet“ – und dieses war in Landshut ganz wörtlich zu nehmen, schließlich nahmen neben der gasgebenden

Karl-Heiß-Schule auch das Montessori-Kinderhaus, der Kindergarten St. Margaret und die Grundschule Nikola teil. Jede Einrichtung und Klasse hatte einen eigenen Beitrag eingeübt, zudem gab es mehrere gemeinsame Auftritte, zu denen sich die beiden Grundschulen auch im

Vorfeld zum Proben getroffen hatten. Die Karl-Heiß-Schule ist bereits seit 2013 bei dem Aktionstag dabei – und jedes Jahr wurde das Programm und die Teilnahme umfangreicher, wie Schulleiterin Birgit Braun-Rehm sagte. Zunächst star-

tete man mit einigen Klassen in der Aula, mittlerweile reicht die Turnhalle kaum mehr aus, wie der große Abschluss-Aufanz zeigte. Zum Abschied gab es viel Applaus und großes Lob für die jungen Sänger, Musiker und Tänzer – und ein Eis für alle.

ANZEIGEN-

Landshuter Zeitung

PROSPEKT

Kino

30.06. – 06.07.2016

10 JAHRE Spanner



BESICHTIGUNG DER KLEINEN NEUEN HOLZ-KRAFT-ANLAGE LIVE

10 Jahre Spanner 11.11.2016